

*nuellement* allouée par le gouvernement de la province. Il y a là de quoi satisfaire le socialisme le plus échevelé, et jamais réformateur n'eût osé aller jusqu'à demander que ce qui est au premier chef une charge publique fût supporté par un seul, gratuitement et sans recours contre la collectivité.

Je pense donc que je ne rencontrerai pas de contradicteur si hautement je proclame que les Sœurs Grises ont bien mérité du pays en se dévouant à l'enfance malheureuse, uniquement pour obéir à la loi d'amour proclamée, il y a deux mille ans, sur les hauteurs du Golgotha.

Je ne manquerai plus désormais, en passant devant les crèches de la rue Guy, de me découvrir tout bas, bien bas, en témoignage de mes sentiments de sympathie et de respect pour les bonnes âmes qui ont fait vœu de s'y dévouer jusqu'à leur mort. Et quand, au retour des nuits d'hiver, le vent fera trembler mes vitres et pleurer les longs réseaux de fils s'alignant sur les rues où s'amoncellent les glaçons et les neiges, si ma pensée se reporte vers les malheureux petits êtres que des mains criminelles déposent furtivement aux endroits ignorés, je cesserai de trop vives alarmes. Je reverrai les bras de la sœur Nadaud tendus de leur côté, les langes bien chauds préparés pour les recevoir, le berceau moelleux où ils reposeront leurs membres trop vite condamnés à la souffrance, et je bénirai Dieu d'avoir ainsi placé le bien à côté du mal.

J. Germano.

